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文書質問書  
 
 四日市市議会基本条例第１６条第１項の規定に基づき、下記のとおり質問いたし

ます。  

 

質問者氏名  加納 康樹  

所管部局  環境部  

 
【件名及び質問の要旨】  

 

 ※別紙参照  

受付番号  平成２４年 第 ５ 号  

受付日  平成２４年 ４月 ５日  

送付日  平成２４年 ４月 ５日  

答弁受理日  平成２４年 ４月１６日  



件名：ごみ減量リサイクル推進店制度に関して 
 
 
（内容） 
ごみ減量リサイクル推進協議会に寄せられた収益金の活用について 
 
四日市市において、ごみ減量リサイクル推進店制度（レジ袋の有料化）がスタ
ートをして２年が経過をしました。レジ袋の削減枚数に応じて、各事業者から
同協議会に対して収益金がおさめられているかと思いますが、四日市市（同協
議会）においては、どのような活用がなされているのでしょうか。 
過去２年間（～平成 24 年 3 月、または直近の集約結果）の収益金の総額と、そ
の活用先・活用方法について、ご回答を願います。 
 

以 上 


